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Muita gente não sabe, mas é bom se ligar. Cerca de 300 mil aposentados e pensionistas das 
Forças Armadas recebem, por ano, R$ 33 bilhões. O valor é maior do que o repassado para o Bolsa 
Família pelo governo. O programa de inclusão social, destinado a famílias em situação de pobreza e 
extrema pobreza e tanto criticado pela elite, atende 50 milhões de pessoas e o repasse é de R$ 28 
bilhões todos os anos. Ainda assim, Temer poupou os militares, deixando-os de fora da reforma da 
Previdência. 

Reforma de Temer protege os militares

Estão abertas até 10 de janeiro/2017 as inscrições para o programa de bolsas de estudo no 
Santander. O banco divulgou as regras para os bancários que quiserem receber o auxílio-educação para 
graduação e pós, que corresponde a 50% do valor da mensalidade, limitado a R$ 571,00 por mês.

Para se inscrever na graduação, os funcionários devem ter, no mínimo, quatro meses de banco 
e estar na primeira graduação de um curso reconhecido pelo MEC, com pelo menos dois anos de 
duração. Para a pós-graduação é necessário ter, no mínimo, um ano de Santander, com a graduação 
concluída há pelo menos dois anos. A bolsa, nesses casos, é válida para a primeira pós-graduação lato-
sensu em um curso voltado para a atuação no banco. Além disso, o bancário que quiser concorrer à 
bolsa, não pode ter recebido do banco outro patrocínio educacional de graduação ou pós nos últimos 
dois anos. E o curso deve ser reconhecido pelo MEC, com no mínimo 360 horas/aula.

As inscrições poderão ser feitas pela Intranet > As Pessoas > Portal RH > Benefícios > 
Reembolso > Solicitar Reembolso > Bolsa Graduação ou Bolsa Pós-Graduação > Solicitar Bolsa.

Os bancários inscritos receberão e-mail do RH até 10 de fevereiro de 2017, informando se a 
bolsa foi aprovada e como proceder para a entrega da documentação.

Inscrições abertas para bolsa no Santander

Convidamos todos(as) os(as) funcionários(as) da Caixa Econômica Federal à participarem da 
plenária para debater sobre o Acordo Coletivo da CEF, Circulares RH35 e RH184, entre outros 
assuntos, que será realizada amanhã, dia 13 de dezembro às 18h30min, na sede do Sindicato, 
com a presença do Companheiro, Luiz Ricardo Maggi, Diretor de bancos públicos, funcionário da 
Caixa e representante interestadual da Fertraf/RJ-ES na CEE/Caixa (Comissão Executiva dos 
Empregados).

PLENÁRIA DOS FUNCIONÁRIOS DA CAIXA

Eleição para o Conselho de Administração da CAIXA
O Conselho de Administração é o órgão de orientação 

geral dos negócios e serviços da Caixa, responsável pela 
definição das diretrizes e dos objetivos empresariais e pelo 
monitoramento e avaliação dos resultados da Caixa.

O SindBancários Petrópolis apoia a chapa 47 de 
Fernando Neiva e Heider Alberto Costa. A eleição acontece de 
12 a 16 de Dezembro, no SISRH (4.1).

Fernando Neiva foi presidente do sindicato de Belo 
Horizonte, diretor da Fenae e do Conselho Fiscal da Apcef MG. É 
economista graduado pela PUC/MG, com especialização em 
Estratégias de Gestão Empresarial pela UFRJ e atualmente 
cursa Direito na PUC-Mg.

Heider Alberto Costa ingressou na Caixa em 2002. Foi assistente administrativo, gerente de 
relacionamento e assistente regional de Planejamento e Desempenho na SR Norte do Pará. É arquiteto 
e urbanista. Foi diretor da APCEF-Pará entre 2006 e 2009 e em 2013 foi eleito diretor de Bancos 
Federais no sindicato dos bancários do Pará. Veja as principais propostas da chapa 47:

● Ampliar a mobilização, na categoria e na sociedade, para atender a Caixa 100% pública;
● Defender sempre a valorização dos empregados nos projetos aprovados pelo CA (Conselho 

Administrativo);
● Continuar a democratização da representação dos empregados, garantindo transparência cada 

vez maior;
● Atuar sempre em parceria e estreitar as relações com as entidades sindicais e associativas;
● Intensificar a ação institucional junto ao Congresso Nacional e à sociedade em defesa do papel 

social da Caixa.
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